



MOVIMIENTO CIUDADANO

Dan candidatura a Álvarez Máynez

IVONNE RODRÍGUEZ

**EL INE** debe ratificar su nombramiento a finales de febrero

Es la primera vez que Movimiento Ciudadano va solo en la boleta electoral presidencial

FERNANDO MERINO

La Coordinadora Nacional Ciudadana de Movimiento Ciudadano, erigida en Asamblea Electoral, nombró por unanimidad a Jorge Álvarez Máynez como candidato presidencial. El nombramiento tendrá que ser ratificado por el Instituto Nacional Electoral a finales de febrero, cuando apruebe las candidaturas de todos los partidos.

En una reunión realizada ayer, se ungió a Álvarez Máynez como abanderado emecista y al conocer de su nombramiento, el aspirante presidencial emitió un discurso en el que destacó que es la primera vez que Movimiento Ciudadano estará en solo en la boleta electoral presidencial y por lo tanto representará una tercera vía.

“Va a estar en la boleta la tercera vía,

una tercera vía donde no tengamos que elegir entre abrazos y no balazos, entre mano dura y mano blanda. Se puede actuar con firmeza, se puede actuar frente al gran problema de la impunidad, de la violencia y la inseguridad sin recurrir a esa falsa disyuntiva”, dijo.

El emecista aseguró que Movimiento Ciudadano es la “única opción decente” que ha demostrado con sus votos en el Congreso de la Unión tener dignidad, y adelantó que hará una campaña libre de compromisos, pues dijo que eso hará que, en caso de ganar, pueda tener un gobierno libre de compromisos.

Álvarez Máynez indicó que no sólo México vivirá una elección determinante sino también Estados Unidos, sobre todo por la presión político-electoral que tuvo el presidente de ese país, por lo que llamó a los mexicanos a organizarse para evitar que Donald Trump gane.

“Yo he dicho que van a ser dos campañas, que hay que organizarnos aquí y hay que organizarnos allá. Si gana Donald Trump la elección en Estados Unidos también va a ser una derrota para México, no le podemos permitir a un delincuente probado, porque así ha sido sancionado en dos estados de la república norteamericana que agarre como piñata a México y los mexicanos”, dijo.

El abanderado agregó que con él, llegarán a la boleta sectores que no se conforman con las otras dos opciones políticas.

En estos momentos nos encontramos en el periodo de intercampañas, que según la ley electoral son días en los que partidos y candidatos tienen prohibido pedir el voto a la ciudadanía. Las campañas comienzan el 1 de marzo, a partir de ese día ya habrá actos proselitistas.